

## QUE FAIRE AVEC LES CARTES « CHRISTUS VIVIT » ?

### Un grand classique !

mises dans une corbeille et distribuées  
à la sortie d'une messe,  
pendant un temps de prière,  
à l'occasion de célébration de la Foi  
(profession de Foi, confirmation)



**en animation** : photo-langage par exemple. Ou au cours d'une animation autour de l'exhortation, chacun choisit une phrase qui lui parle particulièrement ; la carte est ensuite collée sur un grand papier et avec des marqueurs, on écrit des pistes de réflexion pour nous amener à imaginer quelles nouveautés, quelle audace cette phrase peut susciter dans notre groupe, paroisse, aumônerie



### Temps personnel :

- sur son bureau, sa table de nuit par exemple :  
le paquet empilé : on "coupe" et on prend la carte du dessus  
qui sera source de réflexion pour un temps personnel  
- dans son sac, pour en distribuer à l'occasion de rencontres  
(dans le bus, par exemple)



**Usage "décoratif"** : dans les salles paroissiales, locaux d'aumônerie : une frise, une grande croix murale ; tout est permis !

**A l'occasion des fêtes de Noël** : pourquoi ne pas accompagner un cadeau d'une de ces petites cartes "message" ? Cela donne un sens supplémentaire au geste qui est fait !